

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication ou diffusion immédiate

Chorale Anguelos de Marseille de passage à Rimouski!

Rimouski, 8 mai 2017 - Le 13 juillet prochain, la chorale Anguelos, formée de 28 filles et 14 garçons de l'école Chevreul-Blancarde de Marseille, sera de passage à Rimouski. Elle donnera un concert à l'église de Saint-Pie X à 19h30. L'entrée est libre et les personnes intéressées pourront faire un don à la sortie.

Cette chorale marseillaise a pour objectif d'être messagère de la bonne nouvelle à travers le monde. Elle se donne comme mission d'être au service du Chant, de l'Art et de la Spiritualité.

Les choristes seront accueillis dans les familles de pour les repas et le coucher. Les personnes intéressées à les accueillir sont invitées à contacter Madame Denise Beaulieu au 418 723-2383.

Accueillons chaleureusement ces jeunes français remplis de joie et d'espérance!

-0-

Source : Ginette Larocque 418-723-3320, poste 110

Pour informations : Gérald Roy roygerald238@gmail.com 418 725-2444